

鹿児島県 特産品協会だより

Vol.23
Spring



九州新幹線全線開業一周年を記念して鹿児島市のマルヤガーデンズで開催した「かごしまの工芸品匠展」(平成24年3月16日～20日)。普段はなかなか見られない五月幟の製作実演を披露。



平成24年2月6日、キンカンの贈答用パッケージについて、来訪された台湾の商社の会長と意見交換。翌日は県内各地の生産現場を視察。



平成24年2月9日、東武百貨店池袋店での「第31回大鹿児島展」初日に北さつまのPRのため薩摩川内市親善大使らが先着200名に「かのこゆり」の球根を配布。

CONTENTS

■ 特産品協会インフォメーション……………2・3

- ・4月1日、公益社団法人へ移行決定!!
- ・「なんばグランド花月」の芸人名看板に
屋久杉と大島紬のコラボ製品決定
- ・全線開業から一年～継続的な情報発信を!!
- ・中国輸出成功のヒント
What's compliance
“マナーアップかごしま”接遇のポイント(第3回)

■ 流通最前線レポート……………4・5

- ・東京駐在員レポート“テーブルウェア・フェスティバル2012に出展して”
- ・シンガポール市場レポート
- ・上海市場レポート

■ 特産品協会ネットワーク……………6・7

- ・企業紹介 有限会社みつわ蒲鉾店 有限会社大瀬商店
- ・地域見聞録 奄美群島観光物産協会
- ・特産品モニターからの意見
- ・ふるさと特売運動推進指導員からの声

■ 鹿児島羅針盤……………8

- 社会の変化を敏感につかみ対応を
NHK鹿児島放送局長 松本 敦氏